

Petrer volverá a ser referente internacional de la guitarra

17/05/2023



Imagen de archivo de la edición pasada del festival | J.C.

El "Festival Internacional de Guitarra José Tomás" volverá un año más a Petrer con una gran variedad actuaciones que se celebrarán en lugares emblemáticos como el Castillo, el Teatro Cervantes, El Campet, el Centro Cultural, la Explanada y la ermita de San Bonifacio, entre otros. Esta 26ª edición tendrá lugar del 8 al 22 de julio, y la inauguración correrá a cargo de la Filarmónica Hispánica y la Orquesta Sinfónica del festival de Petrer, que se creó el año pasado, todos ellos dirigidos por el uruguayo Diego Náser.

"Esta edición contará con alrededor de 22 conciertos de

una gran variedad de estilos. Habrá todo tipo de guitarra, desde música antigua, tango, flamenco, jazz, entre otros. Además, en cuanto a los artistas que vendrán a Petrer estos días suenan grandes nombres como El Amir con su espectáculo de guitarra flamenca, Berta Rojas que ha ganado dos Grammys Latinos, o el Niño Josele que es ahora mismo el mejor guitarrista del panorama flamenco. Además, él será el que cierre el festival el día 22 en el Teatro Cervantes", ha explicado el director del festival, **Pepe Payá**.

Así mismo, el **Premio Honorífico guitarrista José**

Tomás 2023 será para Manuel Barrueco que ofrecerá un concierto extraordinario el jueves 13 de julio a las 20:30 horas en el Teatro Cervantes.

En cuanto al Concurso Internacional José Tomás, cumple su 22ª edición y su directora, **Marina Payá**, lo ha calificado como "un trampolín para los jóvenes guitarristas". El concurso cuenta con tres categorías: Profesional, Juvenil que es hasta 22 años y Joven Promesa que se divide en modalidad A, hasta los 12 años y modalidad B, hasta los 16 años.

Payá ha destacado que "contamos ya con inscripciones de guitarristas de todas partes del mundo como Estados Unidos, Filipinas, China, Francia, Portugal, entre otros.

Así mismo, como novedad de esta edición, el ganador podrá grabar un disco con la Orquesta Sinfónica del Festival de Petrer".

Por su parte, la alcaldesa, **Irene Navarro**, ha resaltado "el trabajo que se realiza desde el festival para que tenga este calado ya no solo nacionalmente sino a nivel internacional. Invito a que venga gente de todas partes a Petrer para disfrutar de estos conciertos que se llevarán a cabo en lugares icónicos de la ciudad".